Tiene la palabra el señor Edil Walter Faggiani.

 Solicitudes relacionadas a la Feria Internacional de Promoción de la Lectura y el Libro

EDIL WALTER FAGGIANI. Gracias, señor Presidente

En la noche de hoy, me quiero referir a la 15.ª Edición de la Feria de Promoción de la Lectura y el Libro recientemente realizada en nuestra ciudad.

Como en ediciones anteriores, fue un éxito desde todo punto de vista; por la cantidad de público que asistió, por actividades las distintas que desarrollaron tanto en las carpas ubicadas en la Plaza de los Treinta v Tres como en el Teatro Macció, en el Espacio Cultural, en el Museo, en la Biblioteca Municipal, etcétera, Pero vo quiero destacar hoy otro aspecto en el que creo que se batieron todos los con récords respecto anteriores, y es la cantidad de libros presentados por escritores de nuestro departamento.

La oferta fue de lo más variada en cuanto a temática y en cuanto al público al que estaban dirigidos; diría que hubo para todos los gustos. De acuerdo con informaciones de prensa, la lista sería la siguiente: autor Regina Ramos, título Gastronomía de olvido: Omar Díaz, En vuelos bajos; Carolina Silva, Cuando despiertes: Alejandro García, Valle jurásico: Rodolfo Lacava, Angosta, la langosta: Jaime Clara, El mejor día de la semana; Lorena Puche. El show de la fiesta: Noelia García. La ventana de mi tía: Magdalena Hermida, Alas: Jorge Gutiérrez y Ricardo Piñeyro, Casto

Martínez Laguarda. Un maragato en Gloria Pla. Identidad memorias —referido al barrio Colón y al barrio Saint Clement-: Taller de Abel Soria. Por su huella: Julio Russi. Aprendizaie emprendedor educación inicial hasta siempre: Carmelo Curbelo Soria, Entre rimas y vivencias: Néstor Francia. Esa blanca camiseta, y Paola Aquilar Marichal, Mar adentro.

Si no fuera por la feria, muchos de estos autores no habrían tenido oportunidad de presentar sus libros en un marco de público ávido de conocer producciones literarias.

Por esta razón, señor Presidente, creo que esta Junta Departamental debe proceder, como en otras oportunidades que ha homenajeado a deportistas, a productores agropecuarios y a diferentes artistas, a homenajear a quienes organizaron la feria y a los autores maragatos que presentaron sus libros.

Por otra parte, señor Presidente, voy a solicitar que la Comisión de Presupuesto y Asuntos Financieros estudie la posibilidad de adquirir una cierta cantidad de libros de cada uno de los títulos mencionados para contribuir a la difusión de estos ya sea ofreciéndolos a préstamo a través de nuestra biblioteca u obsequiándolos a nuestros visitantes.

Ya que hice referencia a nuestra biblioteca, voy a solicitar, además, que en la página web de la Junta Departamental se cree una sección donde figure información sobre su horario, las condiciones en las que se pueden solicitar libros a préstamo y un listado de los títulos disponibles para conocimiento de los interesados.

Por lo expuesto, voy a solicitar que la versión taquigráfica de mis palabras

se envíe a la Comisión de Asuntos Internos y Relaciones Públicas para que organice un reconocimiento al Director General de Cultura, Dr. Pablo Pucheu, a la maestra Celeste Verges y a todo su equipo, como asimismo a todos los autores que he mencionado, corroborando si esa lista está completa para no cometer ninguna injusticia, y a la prensa.

Gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados.